

quelques instants consacrés à prévoir les actions de la journée, à les offrir à Dieu, à prendre des résolutions contre les mauvaises habitudes. M. L..... bénit ensuite ses enfants, et chacun sort, s'en va au travail ou à l'étude, avec une ardeur, dont on ne peut se faire une idée, qu'autant qu'on en a été témoin ; j'ai eu ce bonheur là. Intéressante famille ! quels délicieux souvenirs, elle a laissés dans mon cœur ! Je n'ai jamais vu de spectacle plus beau ! Aussi, comme l'union, la tendresse, la piété filiale, le bonheur enfin, dans toute la force que peut avoir ce mot, règnent dans cette admirable maison ! Heureux parents ! me disais-je, en reprenant le lendemain, mon bâton de voyageur ; heureux enfants ! Qu'elle est donc vraie, cette parole de nos livres saints : *La piété est utile à tout.* Elle n'a pas seulement la promesse des biens futurs, mais encore la jouissance du bonheur en ce monde ! ” .

Ce touchant spectacle, ce bonheur véritable dont a été témoin notre missionnaire, on devrait le retrouver dans chaque foyer domestique ; car toutes les familles chrétiennes devraient être formées sur le modèle de celle là. Toutes, elles devraient être semblables à la famille de Nazareth. Et en disant ceci, nous n'exagérons nullement ; car, puisque les enfants, surtout après la première communion, sont réellement d'autres Jésus-Christ, les pères et les mères doivent représenter fidèlement Joseph et Marie.

Le culte de la bonne sainte Anne en Canada.

(Suite.)

A l'extrême limite du Canada, au fort du Détroit qui fut fondé en 1700, nos ancêtres dédièrent à sainte Anne la première chapelle qui y fut construite. Ces